

La P'tite Gazette *des mercredis*

Et nous revoilà pour le second numéro préparé par les enfants ! Ils vous racontent leurs aventures au centre de loisirs des mercredis. Vous y trouverez des interviews, des articles et une bande son de nos activités.
Dans ce numéro, nous avons donné carte blanche à nos trois irréductibles collégiens qui nous retrouvent le mercredi après-midi.

A LA UNE

L'ARRIVÉE AU COLLÈGE, NAËL ET TITOUAN

Le changement primaire/collège est une épreuve pour certains adolescents. Entre le bus, les cours, le mercredi matin et le changement de niveau qui peut nous impacter.

Y a-t-il une grande différence de niveau ?

Cela dépend du point de vue de chacun mais la plupart des adolescents sont impactés et peuvent subir un changement de caractère énorme.

Il y a donc pour la plupart des gens une grande différence de niveau. D'un autre côté, il peut être propice car cela peut faire du bien de sortir de la routine monotone et de changer d'ambiance.

C'est quoi l'intérêt de venir au centre après le collège ? Naël et Titouan vous donnent leur point de vue. C'est par là !



Retrouvez le point de vue de Naël et Titouan en mode audio

SCANNEZ-MOI



En Actu

A LA UNE : L'ARRIVÉE AU COLLÈGE

LES SPORTS PRATIQUÉS AU CENTRE DE LOISIRS – p.2

LECTURE INDIVIDUELLE – p.2

LES ATELIERS D'ART PLASTIQUE – p.3

LA VISITE DES MOYENS AU MUSÉE – p.4

NOËL AU CENTRE DE LOISIRS – p.4



Collège Val de Souleuvre

Les sports pratiqués au centre

par Candice, Owen et Robin



Le rugby a été découvert en Angleterre en 1800 ou 1820. On s'est bien amusé quand Simon nous l'a fait découvrir.

Le handball a été découvert en Allemagne en 1919 et pratiqué d'abord par les femmes. « Ça m'a aidé de le pratiquer au centre car j'en ai fait ensuite à l'école » raconte Candice. Le basket-fauteuil, on l'a découvert avec Wilfried*. Quelques-uns en avaient déjà pratiqué. C'était bien, on a passé une bonne après-midi.

*animateur du Comité Départemental Handisport Calvados



La lecture individuelle

Une fois par période, les enfants qui le souhaitent à partir du CE2 font de la lecture individualisée auprès des bébés du REP (Relai Petite Enfance) à la bibliothèque. Timéo, Mathis et Maxence nous racontent :

Pour Mathis et Timéo, ce n'était pas une première fois. Le petit garçon de 2 ans et demi à qui ils ont lu des histoires était très gentil. Parfois c'était même lui qui expliquait les livres. Les garçons ont réussi à lui lire plusieurs livres. Après ils ont joué à cache-cache et lui ont fabriqué une cabane. Mathys et Maxence ressentent beaucoup de joie de ce moment. Timéo quant à lui, avait un peu peur de ne pas y arriver mais était très fier finalement. Il a même réussi à lire un livre en entier au petit garçon ! Pour finir les garçons ajoutent qu'ils auraient aimé rester plus longtemps, que le petit garçon était très gentil et qu'ils se sont sentis écoutés.



Les ateliers d'arts plastiques

par Ana et Rose

Les moyens font de l'art plastique avec Iris. Iris est une artiste qui vient au centre de loisirs pour faire des séances avec les enfants. Les enfants avaient l'air passionné et intéressé par l'atelier.



**Retrouvez
l'article d'Ana
et Rose en mode
audio**

SCANNEZ-MOI



La visite des moyens au musée

par Gloria, Julie, Roxane, Tom

Les moyens sont allés au musée de Vire. On les questionne sur leur sortie. Pour tout savoir écoutez-nous !



Le musée comme si vous y étiez, en mode audio !

SCANNEZ-MOI



Noël au centre de loisirs

par Roxane et Luna

Comment s'est passée la journée?

Pour commencer, on a aimé faire le cache-cache géant. Après, on a ouvert les cadeaux pour les moyens et les grands. C'était des playmobil. On est parti pour manger le repas de noël à la cantine. Ensuite, on a joué et monté les playmobil. On a fait des jeux avec les moyens. Pour finir on a fait le goûter de noël.

